

CHIBA

東日本ユニオン千葉地方本部

発行者: 末永 健

編集者: 情宣 部

年末手当の支給日から数日が経過・・・ そこかしこから聞こえる現場社員の声は・・・ **少ない！ 足りない！ やってられない！**

驚愕啞然！



- 現場長から明細もらって「やっぱり少ない！」って実感しました。こんなじゃ、モチベーションどころか生活できないです・・・ (30代 未加入)
- 住宅ローンや子供の学費など、家計を仕訳したけど全然足りないと嫁に言われた。年間6ヶ月以上じゃないとキツイ！ (40代 未加入)
- プラス5万円って魅力的かなって思っていたんですが、その分、ガッツリ税金取られるんですね。上手くやられてる気がします。 (20代 未加入)
- やっぱり少なすぎます！今は通帳に入っていますが・・・月末には、ほとんど無くなってます・・・これでは楽しみもクソもない！ (30代 未加入)
- 「ボーナス出たら旅行に行こう」と家族と話していたけど、これじゃできないです。半年間頑張ってきた成果がこれとは思いたくない。(40代 未加入)

不満爆発！



- いままで「会社のために」って頑張っていたのが馬鹿らしくなりました。もう休日勤務はやりません！ふざけていますよ！ (30代 未加入)
- ある会社役員が職場での車座で「JR西日本よりいい」と言っていたそうですが、JR西日本はひとり20万円支給している。実際、ウチが本州3社で最低です。これだけ収益上げているのに！やってられない！ (20代 未加入)
- JRは黒字じゃないんですか？主人は休みでも「人がいない」と月に何度か出勤しています。ボーナス、そろそろコロナ前の水準まで戻してもらえませんか？生活設計が狂ったままです。本当に苦しいです。 (組合員家族)
- 会社の一人勝ち。その一言に尽きる。このままだといつか取り返しのつかない大事故が起こる。若い人たち、組合入らないとダメだ！ (エルダー)

みなさん！そろそろ目を覚ましませんか？
賃金・職場環境・働き方など、これからは「今までの常識」が通じないほどの変化が予想されます！
不安や不満を抱えず、みんなで解決していこう！
いまこそ、みんなで労働組合に加入しよう！